

Pressemitteilung

Neue Doppelspitze für katholische Journalistenschule ifp

München - 21.11.2022 Isolde Fugunt (44) wird journalistische Direktorin und Sr. Stefanie Strobel (52) geistliche Direktorin des Instituts zur Förderung publizistischen Nachwuchses (ifp) in München. Der Ständige Rat der Deutschen Bischofskonferenz hat in seiner heutigen Sitzung die Wahl des ifp-Aufsichtsrates bestätigt. Beide treten ihr Amt zum 01. Juni 2023 an.

Isolde Fugunt folgt auf Bernhard Remmers, dessen zweite Amtszeit Ende Mai 2023 satzungsgemäß endet. Seit 2013 ist er journalistischer Direktor. Fugunt arbeitet bereits seit 2006 beim ifp und prägt derzeit schon die Ziele, Strukturen und Angebote des Instituts mit. Bisher verantwortet sie die dreijährige studienbegleitende Ausbildung, fortan leitet sie das gesamte Institut.

Fugunt wurde 1978 in Ravensburg geboren und volontierte nach einem Au-Pair in Paris und mehreren Praktika zwischen 1999 und 2001 bei der Schwäbischen Zeitung in Leutkirch. Parallel hat sie beim ifp den Kurs für Tageszeitungsvolontäre absolviert. Danach studierte Isolde Fugunt in Leipzig Politikwissenschaft und Theaterwissenschaft und schloss ihr Studium 2006 mit einem Magister Artium ab. Während des Studiums arbeitete sie als freie Journalistin für verschiedene Redaktionen.

Auch die Neubesetzung der geistlichen Direktion war erforderlich, nachdem der gegenwärtige geistliche Direktor, Bruder Helmut Rakowski OFMCap, im Juni 2022 zum Provinzial der Deutschen Kapuzinerprovinz gewählt wurde. Er ist seit 2017 geistlicher Direktor.

Sr. Stefanie Strobel wurde 1970 in Brüssel geboren. Ab 1989 studierte sie in München Theologie und graduierte 1995 mit einem Diplom in katholischer Fachtheologie. Danach trat sie in die Kongregation der Helferinnen ein und absolvierte nach dem Noviziat die Ausbildung zur Pastoralreferentin. Bis 2005 war sie in einer Pfarrgemeinde in München tätig. Zwischen 2005 und 2014 wirkte Sr. Stefanie als Novizenmeisterin im Noviziat der Gemeinschaft in Wien und arbeitete in der Seelsorge im Zentrum für die Theologiestudierenden in Graz mit.

Seit 2014 ist sie Provinzoberin der Provinz Zentraleuropa und bildet sich derzeit mit dem journalistischen Ausbildungsgang für Theologen beim ifp weiter. Außerdem hat sie eine Ausbildung zur Geistlichen Begleiterin und Exerzitienbegleiterin absolviert. Sr. Stefanie ist die erste Frau in ihrem Amt als geistliche Direktorin beim ifp.

Die Vorsitzende des Aufsichtsrates Prof. Dr. Claudia Nothelle dankt den beiden Direktoren, Bernhard Remmers und Bruder Helmut, für ihren engagierten Dienst. Claudia Nothelle freut sich, dass die beiden Stellen so gut besetzt werden konnten und wünscht Isolde Fugunt und Sr. Stefanie Strobel einen guten Start in ihren neuen Aufgaben.

Kontakt für Rückfragen: Bernhard Remmers, Mobil 0172-5239316, E-Mail: remmers@journalistenschule-ifp.de.

Institut zur Förderung publizistischen Nachwuchses: Das Institut zur Förderung publizistischen Nachwuchses (ifp) ist die katholische Journalistenschule. Wir bilden junge Menschen als Journalistinnen und Journalisten aus und bieten Fort- und Weiterbildungen an. Das Schulungshaus liegt in der Münchner Innenstadt im ehemaligen Kapuzinerkloster St. Anton und verfügt über Fernseh- und Hörfunkstudios, Seminarräume und Gästezimmer (www.journalistenschule-ifp.de).